

DECÁGONO BLANCO

Palabras clave: GESTIONAMIENTO, FEMINIDAD, FERTILIDAD, GOZO

LECTURA GENERAL

El Decágono y el Pentágono de color Blanco, son dos frecuencias distintas relacionadas al género y al sexo humano y al androginato de su esencia anímica y espiritual. Los seres humanos que viven su existencia en cuerpos femeninos o masculinos contienen un mismo tipo de esencia espiritual y única, conectada a la Unidad o fuente de origen; es decir, tienen una misma conciencia no dual. Esa esencia andrógina de cada uno se manifiesta en la vida a través de unos cuerpos visibles y no visibles, y escoge una polaridad concreta para vivir y realizar su camino de expansión y completitud. Durante la existencia, y debido mayormente al contexto cultural donde vive, el ser se va identificando más y más con su polaridad y su condición temporal, la masculinidad o la feminidad.

Sin embargo, su espíritu es andrógino y completo. En sí mismo contiene las dos polaridades integradas, porque cada una de ellas es un aparte integral e indivisible del Ser. Polaridad es, o implica, la 'atracción' mutua y constante de los dos polos. Cuando un ser humano avanza en su desarrollo de autoconciencia, de forma natural va acercándose cada vez más a su esencia andrógina genuina. En algunas etapas de la vida, es necesario reforzar su feminidad o su masculinidad, su yin o su yang, las dos fuerzas inherentes en su ser vivo, con el fin de integrarse cada vez más y llegar a un equilibrio de potencialidades y a un estado no dual de completitud, un estado donde acción, corazón y razón sean una sola fuerza creadora e integrada.

Un hombre, en un momento dado, puede necesitar un arquetipo femenino (Decágono Blanco) si su polaridad masculina se encuentra demasiado amplificada, o bien puede necesitar un arquetipo masculino (Pentágono Blanco) si su polaridad femenina es excesiva o está impidiendo el encuentro de su unidad esencial. En una mujer ocurriría lo mismo; puede necesitar reforzar la fuerza de su feminidad o la fuerza de su masculinidad. Así, el ser completo y en perfecto equilibrio polar, debe contener todos los ingredientes energéticos de los dos arquetipos, masculino y femenino, de forma integrada, natural y en perfecto equilibrio.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo de la estabilización andrógina del ser, en su vertiente femenina.

Aclarador y purificador de la polaridad negativa procedente de la Unidad (mientras que el Pentágono Blanco es el polo positivo).

Sintoniza con la capacidad de interiorizar el amor, de vibrarlo y manifestarlo con dulzura.

Activa la capacidad de aportar, completar, nutrir, mantener y dirigir la fuerza de la Vida y sus procesos.

Impulsa la sensibilidad profunda del Ser.

Aclara, purifica y activa la fuerza circular del magnetismo y los sentimientos del ser.

Es un arquetipo concentrador de la energía pránica.

Concentra la energía vital, la mantiene y la dirige en el sentido de plenitud evolutiva.

PLANO PSICOLÓGICO:

Fomenta la posibilidad de vibrar el Amor y la Paz en el plano terrenal y práctico, de estabilizar y mantener sanas y nutridas las situaciones vitales del presente.

Resuena con la fuerza de la ternura, la suavidad, la calidez, la interiorización y la intuición.

Activa la fuerza de fecundación, gestación y nutrición de ideas, proyectos y nuevos entes.

Se relaciona a la pelvis, al pecho, a la leche, a la dulzura, al calor, a la capacidad de escucha, observación y receptividad, al asentamiento, la gratuidad, así como al hemisferio derecho cerebral.

Fomenta la capacidad de nutrir de amor a los demás seres, así como de comunicar, saber esperar, expresar y compartir placenteramente la amorosidad.

Resuena con la fuerza natural de la sensualidad, la atracción y la manifestación del amor y la sutileza en todos sus aspectos gestuales, verbales, etéricos y emotivos.

Impulsa la búsqueda de los valores internos de los seres vivos, sutiles, no evidentes, carismáticos y sensitivos.

Fomenta la comunión, el placer, la complicidad, la complejidad y el poder de recepción.

Crea las sanas posibilidades del altruismo y la creatividad práctica.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Estabiliza los polos negativos de los núcleos de las células, así como los meridianos Fu, correspondientes a las vísceras asociadas a los principales órganos, vísceras vacías como vesícula biliar, vejiga, intestino grueso, intestino delgado, y estómago.

Potencia y estabiliza el magnetismo, atracción y cohesión de la materia orgánica.

Regula las funciones de los ovarios, el útero, la matriz, las mamas y la producción de óvulos y leche, especialmente en su función fecundadora orgánica, pero también en su función etérica y energética en cualquier etapa de la vida.

Activa el instinto femenino en cualquier ser humano y el potencial de gestación, transformación, permisividad y mantenimiento de la vida.

Activa el instinto maternal de cualquier ser humano y a cualquier edad.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Activa la capacidad de aportar, completar, nutrir, mantener y dirigir la fuerza de la Vida, la ternura, la suavidad, la calidez, la interiorización y la intuición. Activa la fuerza de fecundación, gestación y nutrición de ideas y nuevos entes. Activa el instinto femenino y el instinto maternal de cualquier ser humano y a cualquier edad.

El código geométrico del Decágono Blanco nos vuelve a hablar de nuestro androginato y completitud, como lo hacía el pentágono. Este arquetipo es la pauta armónica de la *feminidad*, que debemos sanarla hasta la saciedad por llevar tantos

años dentro de un patriarcado abusivo. Nos enseña por encima de todo que somos capaces de gestar, de gestar vida pero también proyectos, de gestionar bien el tiempo y los pasos necesarios, de saber crear paso a paso y con alegría y ternura cada evento. Un arquetipo estrechamente asociado a la fuerza de María Magdalena, la fémina, esposa del maestro y alquimista.

CODIFICA y APORTA: saber gestionar, feminidad, placer, ligereza, espera, ternura
DESCODIFICA y TRATA: exceso de masculinidad y dirección, hiperactividad, dureza

ENTIDAD ASOCIADA: El Decálogo Blanco es el ángel cuidador del Mantenimiento y la Feminidad.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Pluton en Cáncer.

MANTRA ASOCIADO: *Eres Andrógino y Gestador*

SECUENCIA NUMÉRICA: 102550

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net